
Pièces 3 Pièces

Superficie 85 m²

Référence W-02T319

Prix 1 180 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Situé dans une résidence bien entretenue à 10 minutes de Monaco, appartement

unique au dernier étage entouré de plusieurs terrasses et d'un jardin privé avec vue

imprenable  sur  la  mer  et  calme  sans  vis  à  vis.La  surface  habitable  de  85  m²  se

compose d'un salon avec coin repas et d'une cuisine - les deux donnant sur une

spacieuse terrasse ensoleillée avec vue panoramique sur toute la baie du Golf Bleu

et sur une seconde terrasse avec jacuzzi.  De l'autre côté, 2 chambres et 2 salles

de  bains  donnant  sur  une  autre  terrasse  couverte  avec  vue  sur  le  Cap  Martin,  le

vieux village de Roquebrune et les ...

Located  in  a  well-maintained  residence  10  minutes  from  Monaco,  unique

apartment  on  the  top  floor  surrounded  by  several  terraces  and  a  private  garden

with breathtaking sea views and peace and quiet not overlooked.The living space of

85 m² consists of a living room with dining area and a kitchen - both opening onto

a spacious sunny terrace with panoramic views over the entire Golf  Bleu bay and

onto  a  second  terrace  with  jacuzzi.  On  the  other  side,  2  bedrooms  and  2

bathrooms opening onto another covered terrace with a view of Cap Martin, the old

village of Roquebrune and the mountains. The total ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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